



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Politique culturelle

Question écrite n° 50043

Texte de la question

M Marc Dolez remercie M le ministre de la culture et de la communication de bien vouloir dresser un premier bilan de la journée nationale du goût, qui s'est déroulée le 14 octobre 1991.

Texte de la réponse

Reponse. - La journée du goût, organisée par la Collective du sucre (Cedus) le 14 octobre 1991, a permis à des restaurateurs et à des artisans des métiers de bouche de présenter leurs produits à des enfants des écoles parisiennes. Cette initiative privée a eu le mérite d'attirer l'attention du grand public sur la nécessité d'éduquer le goût des enfants. Cet événement s'inscrit dans le mouvement orchestre par le Conseil national des arts culinaires créé par les pouvoirs publics en 1989 et qui a permis de réaliser plus de 500 classes du goût en deux années scolaires, selon la méthode de Jacques Puisais. De nombreux mécènes et collectivités locales ont rejoint ce mouvement pour lui donner une ampleur nationale. Cinq académies sont actuellement concernées : celles de Paris, Tours, Dijon, Lyon et Lille. L'enjeu est loin d'être négligeable puisqu'il s'agit de résister à la banalisation du goût et de réapprendre aux enfants leurs propres racines et les bases de leur culture culinaire. À l'avenir, la journée du goût devrait s'étendre à l'ensemble de ces partenaires du mouvement du goût pour devenir une manifestation de grande envergure, alors qu'il ne s'agit actuellement que d'une opération de relations publiques, intéressante certes mais limitée dans ses ambitions et ses objectifs.

Données clés

Auteur : [M. Dolez Marc](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50043

Rubrique : Culture

Ministère interrogé : culture, communication, porte-parole du gouvernement

Ministère attributaire : culture, communication, porte-parole du gouvernement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 novembre 1991, page 4667